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Kami tinggal tunggu arahan atau surat 
rekomendasi dari masing-masing DPP, baik 
dengan Partai Gerindra atau partai politik 
lainnya yang tergabung dalam KIM, kata 
Calon Bupati Bogor, Jaro Ade.

Jaro Ade Ungkap Peluang Koalisi
Golkar dan Gerindra di Pilbup Bogor

CIBINONG (IM)- 
Calon Bupati Bogor, Jaro 
Ade mengungkap adanya 
kemungkinan koalisi antara 
Partai Golkar dan Partai 
Gerindra di Pilbup Bogor 
yang akan dihelat pada No-
vember 2024 mendatang.

Kendati begitu, sebagai 
calon yang diusung Partai 

Golkar, Jaro Ade mengaku 
menyerahkan hal tersebut 
kepada DPP sesuai dengan 
kewenangannya.

Menurut Jaro Ade, 
dalam pandangannya, 
peluang koalisi tentulah 
terbuka lebar. Mengingat, 
Partai Gerindra, Partai 
Golkar, PSI, PAN, Partai 

ada pembahasan ke arah 
sana di tingkat DPP,” ucap 
Jaro Ade kepada wartawan, 
Senin (26/2).

Jaro Ade menuturkan, 
tidak ada partai politik 
yang otonom, semua ke-
wenangan yang penting 
ada di masing-masing DPP. 
Hingga, KIM bisa saja di-
tarik dari pusat ke daerah, 
saling bahu membahu demi 
kepentingan bersama.

“Kami tinggal tunggu 
arahan atau surat reko-
mendasi dari masing-ma-
sing DPP, baik dengan 
Partai Gerindra atau par-
tai politik lainnya yang 
tergabung dalam KIM,” 

Demokrat dan lainnya saat 
ini sama-sama tergabung 
di Koalisi Indonesia Maju 
(KIM), di mana mereka 
hingga saat ini berhasil 
memenangkan Prabowo-
Gibran sebagai Calon Pres-
iden-Wakil Presiden.

“Berpasangan atau 
berkoalosi atau tidaknya 
kami dengan Partai Ger-
indra di Pilbup Bogor itu 
ranahnya masing-mas-
ing DPP, namun karena 
DPP Partai Golkar sudah 
menunjuk saya sebagai 
Cabup Bogor dan ditugas-
kan memenangkan Partai 
Golkar dan Prabowo-Gi-
bran, secara etika saya yakin 

TARGET DESA WISATA 2024
Pengunjung menikmati suasana hutan pinus di Desa Wisata Kampung Pasir 
Angling, Kab. Bandung Barat, Jabar,  Senin (26/2). Kemenparekraf  menar-
getkan jumlah total desa wisata di Indonesia bisa tembus 6.000 pada tahun 
2024 sehingga sejalan untuk proyeksi 4,4 juta lapangan kerja baru pada tahun 
2024 dengan keberadaan peluang usaha pada desa wisata.

IDN/ANTARA

PEMBERIAN VITAMIN A KEPADA BALITA DI BANDUNG
Petugas kesehatan memberikan vitamin A kepa-
da  balita di Posyandu Delima, Kel. Lingkar Selatan, 
Bandung, Jabar, Senin (26/2). Pemkot Bandung 
tengah menggencarkan pemberian vitamin A 
bagi balita 6 - 59 bulan guna menangani perma-
salahan gizi serta menstimulasi produksi sel darah 
putih yang berperan dalam pembentukan tulang, 
menjaga dan mendukung pertumbuhan sel-sel 
tubuh, serta meningkatkan daya tahan tubuh.

IDN/ANTARA

DEPOK (IM)- Dinas 
Koperasi dan Usaha Mikro 
(DKUM) Kota Depok, Jawa 
Barat melakukan sinergi antara 
koperasi dengan usaha mikro 
kecil menengah (UMKM) agar 
semakin berkembang menjadi 
usaha yang maju.

Kepala DKUM Kota De-
pok, Dede Hidayat di Depok, 
Senin (26/2), mengatakan sinergi 
yang dimaksud adalah mendo-
rong pelaku UMKM bergabung 
dengan koperasi, atau membuat 
unit koperasi sendiri.

Langkah tersebut merupak-
an salah satu upaya mendorong 
pengembangan koperasi dan 
UMKM di Kota Depok.

“Kaitannya bisa koperasi 
simpan pinjam nanti aksesnya 
ke permodalan, karena kami 
tahu UMKM butuh biaya un-
tuk pengembangan usahanya, 
oleh karena itu kami ingin sin-
ergikan keduanya,” jelas Dede.

Menurut dia, ada 165 ko-
perasi yang tercatat berdasar-
kan Rencana Pembangunan 

DKUM Depok Lakukan
Sinergi UMKM dan Koperasi

CIBINONG (IM) - 
Akibat diterpa angin ken-
cang, satu unit rumah di 
Babakan Madang Bogor 
ambruk. Tepat lokasinya be-
rada di di Kampung Babakan 
Cicerewed RT 03/01 Desa 
Cijayanti, Babakan Madang, 
Kabupaten Bogor.

Terpaan angin ribut itu 
menimbulkan kerusakan tingkat 
sedang. Satu unit rumah di Ba-
bakan Madang Bogor ambruk 
itu dinding kamar tidur dan 
ruang tamunya ambrol.

Semula, rusaknya satu unit 
rumah di Babakan Madang 
Bogor ambruk milik Cecep 
tersebut diperkirakan akibat 
dampak gempa bumi tektonik 
magnitudo 5,1 yang pusatnya 
berada di laut atau tepatnya 85 
Km dari Bayah, Banten karena 
waktunya berbarengan yaitu 
pada pukul 22.00 WIB.

Namun, setelah Tim 
Reaksi Cepat (TRC) Badan 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kabupaten 
Bogor mendatangi lokasi dik-
etahui penyebabnya karena 
angin kencang. “Tadi pagi kami 
mendapatkan laporan bahwa 
terjadi rumah rusak sedang 
dengan laporan awal dampak 
gempa bumi di Bayah, Kabu-
paten Lebak, Provinsi Banten. 
Namun, setelah dilakukan pen-

injauan atau pemantauan, dis-
impulkan penyebab rusaknya 
rumah tersebut dikarenakan 
angin kencang,” ujar Staf  Bi-
dang Kedaruratan dan Logistik 
BPBD Kabupaten Bogor, 
Jalaludin kepada wartawan, 
Senin (26/2).

Jalaludin menerangkan 
bahwa tadi malam, ber-
dasarkan keterangan ma-
syarakat di lokasi kejadian, 
terjadi hujan deras dengan 
durasi yang cukup lama 
disertai angin kencang.

“Ditambah konstruksi 
bangunan yang sudah rapuh 
dan disertai cuaca yang 
buruk, mengakibatkan satu 
unit rumah ambruk, tepat-
nya pada bagian dinding 
kamar tidur retak dan ruang 
tamu,” terang Jalaludin.

Ia menjelaskan bahwa 
akibat rumah tersebut, 2 
keluarga dengan jumlah 9 
orang atau jiwa mengungsi 
ke tempat saudaranya yang 
lebih aman dari potensi 
bencana alam. “Alhamdulil-
lah, tidak ada korban luka 
maupun jiwa akibat bencana 
alam angin kencang tersebut. 
Kami pun sudah menganalisa 
dan mengasesment dan mel-
aporkannya ke Satuan Kerja 
Perangkat Daerah (SKPD) 
terkait,” jelas Jalaludin.  gio

Jangka Menegah Daerah 
(RPJMD) Kota Depok 
2021-2026. Namun ter-
bagi lagi dalam kategori 
koperasi sehat, cukup sehat 
dan tidak sehat.

Sedangkan sudah ada 
ribuan pelaku usaha yang 
berhasil dilahirkan melalui 
Program 1.000 Wirausaha 
Baru dan 5.000 Perempuan 
Pengusaha.

Dikatakannya, Pemer-
intah Kota  (Pemkot) 
Depok sedang berupaya 
memberikan akses per-
modalan kepada pelaku 
UMKM. Diharapkan, ke-
hadiran koperasi dapat 
membantu pemerintah 
mewujudkan hal tersebut.

Dede menjelaskan un-
tuk akses permodalan bisa 
dua cara, dari perbankan 
dan non perbankan. Di-
harapkan koperasi mem-
berikan akses permodalan 
dari sisi non perbankan 
tersebut.  pra

Angin Kencang Akibatkan Satu Unit
Rumah di Babakan Madang Ambruk

FASILITAS DAN LAYANAN KEJIWAAN UNTUK CALEG DEPRESI DI KOTA BOGOR
Perawat merapihkan tempat tidur di ruang rawat inap Srikandi RSJ Marzoeki Mahdi, Kota Bogor, Jabar, Senin (26/2). RSJ Marzoeki 
Mahdi Bogor siap menerima dan melayani caleg yang membutuhkan terapi kejiwaan akibat gagal terpilih pada Pemilu 2024 dengan 
layanan konsultasi pribadi dan fasilitas ruangan perawatan.

IDN/ANTARA

tutur Ketua DPRD Ka-
bupaten Bogor periode 
2014-2019 tersebut.

Ia menerangkan, men-
genai tokoh dari Partai 
Gerindra yang akan di-
usung bersama dirinya, 
itu kewenangan atau hak 
internalnya partai besutan 
Prabowo Subianto.

“Jika nanti berkoalisi, 
kewenangan calon pasan-
gan saya itu kewenangan 
Partai Gerindra dan partai 
politik pengusung lainnya. 
Yang jelas, sosok tersebut 
tidak boleh ragu-ragu un-
tuk maju bersama di Pilbup 
Bogor,” terang Jaro Ade. 
 gio

DPRD Kabupaten Cirebon. 
Persoalan tersebut ada di 
ranah DPP. Saat ini pihaknya 
sedang fokus mengawal 
perolehan suara saat pleno 
KPU besok. Sedangkan 
tiga orang nama termasuk 
dirinya, sangat berpeluang 
dan tinggal siapa yang akan 
dipilih oleh DPP. “Semua 
kami serahkan kepada kepu-
tusan DPP PDIP. Yang jelas, 
kami dipastikan menjadi 
pemenang pemilu di Kabu-
paten Cirebon,” ungkapnya.

Hal senada dikatakan 
Aan Setiawan yang kembali 
terpilih untuk kelima kalinya 
menjadi anggota DPRD Ka-
bupaten Cirebon. Aan me-
nilai, siapa saja ketua DPRD 
nya, dia akan menerima 
dengan lapang dada. PDIP 
menjadi pemenang pemilu di 
Kabupaten Cirebon saja aku-
nya, sudah sangat bersyukur. 
Untuk itu, pemilihan Ketua 
DPRD Kabupaten Cirebon 
merupakan wewenang DPP.

“Yang pasti siapapun ket-
uanya, ya berasal dari incum-
bent anggota dewan karena 
sudah aturan partai. Kalau 
ada nama Sophi dan Muchi-
din yang menjadi kans kuat, 
mereka kan bukan incumbent, 
walaupun Sophi memang sek-
retaris DPC PDIP Kabupaten 
Cirebon,” ucap Aan.

Sementara itu, isu di luar 
banyak yang memprediksi, 
justru kursi Ketua DPRD 
Kabupaten Cirebon diincar 
tiga nama. Mereka adalah 
Rudiana, Sophi dan Muchidin. 
Secara kepartaian, jelas Rudi-
ana berpeluang kuat. Selain 
incumbent dan sudah terpilih 
untuk yang ke empat kalinya, 
juga Rudiana dianggap banyak 
berjasa sehingga PDIP bisa 
menjadi pemenang pemilu.

Sementara Sophi, se-
bagai  Sekretaria DPC 
PDIP Kabupaten Cirebon, 
juga kemungkinan tidak 
akan tinggal diam den-
gan melakukan lobi-lobi. 
Sedangkan Muchidin, ke-
mungkinan akan memakai 
tangan Bupati Cirebon, 
Imron yang juga saat ini 
menjadi ketua DPC PDIP 
Kabupaten Cirebon.  pra

CIREBON (IM) - 
Perebutan kursi Ketua DPRD 
Kabupaten Cirebon mulai 
memanas. Hal itu karena di-
pastikan setelah PDIP Kabu-
paten Cirebon kembali men-
jadi pemenang pemilu, setelah 
pemilu periode sebelumnya 
diambil alih PKB. 

Meski rapat pleno KPU 
Kabupaten Cirebon baru 
akan dilakukan pada Rabu 
28 Februari 2024, tapi 
PDIP digadang-gadang 
sudah pasti merebut 12 
kursi di parleman Kabu-
paten Cirebon.

Imbasnya,  saat  in i 
perebutan kursi Ketua 
DPRD Kabupaten Cirebon 
mulai memanas. Nama-na-
ma incumbent yang hanya 
menyisakan tiga orang yaitu 
Rudiana, Aan Setiawan dan 
Rohayati disebut-sebut seb-
agai calon kuat.

Namun muncul juga 
dua nama lain yaitu Sophi 
Zulfi a yang saat ini menjabat 
Sekretaris DPC PDIP Ka-
bupaten Cirebon. Lalu, ada  
juga nama Muchidin  adik 
kandung Bupati Cirebon Im-
ron yang secara mengejutkan 
berhasil meraup suara yang 
cukup signifi kan.

Namun Wakil Ketua 
DPRD Kabupaten Cirebon, 
Rudiana yang dipastikan kem-
bali duduk menjadi anggota 
DPRD Kabupaten Cirebon 
memberikan pernyataan. 

Menurutnya, pemilihan 
Ketua DPRD Kabupaten 
Cirebon yang dipastikan dari 
PDIP, harus dari incumbent. 
Artinya, hanya dia, Aan dan 
Rohayati saja yang berpelu-
ang menjadi ketua dewan. Di 
luar itu, meskipun ada caleg 
dari PDIP yang memperoleh 
suara tertinggi tidak bisa 
menjadi ketua dewan.

“Aturannya tidak be-
gitu. Bukan anggota dewan 
yang mendapatkan suara 
terbanyak tapi harus ang-
gota dewan incumbent. 
Kami hanya menyisakan 
tiga orang kelihatannya,” 
kata Rudiana, Senin (26/2).

Namun dirinya engggan 
berandai-andai siapa yang 
akan terpilih menjadi ketua 

Perebutan Kursi Ketua DPRD
Kab. Cirebon Mulai Memanas

BANDUNG (IM)- Ke-
pala Satpol PP Kota Bandung, 
Rasdian Setiadi mengaku 
pihaknya telah bersiap meng-
hadapi Ramadan 1445 H.

“Kegiatan pedagang 
makanan berbuka puasa 
menjadi rutin di bulan Ra-
madan. Kita (Satpol PP Kota 
Bandung) tentu mengan-
tisipasi hal itu karena akan 
banyak pedagang di waktu 
ngabuburit,” kata Rasdian, 
Senin (26/2).

Ia menegaskan, untuk 
persiapan menjelang Ra-
madan itu Satpol PP Kota 
Bandung telah berkoordi-
nasi bersama Sekda Kota 
Bandung Ema Sumarna 
selaku ketua satuan tugas 
khusus (Satgasus) PKL Kota 
Bandung.

“Pak Ema sudah me-
minta kepada kita menganti-
sipasi para pedagang di bulan 
Ramadhan. Terutama di 

zona merah, karena memang 
lokasi itu tidak diperbole-
hkan sama sekali kegiatan 
berjualan,” ucapnya.

Rasd ian  menyebut , 
pihaknya bakal memper-
siapkan lokasi agar para 
pedagang tidak beraktivitas 
di area terlarang. Sehingga 
mereka tetap bisa berbisnis 
makanan takjil saat Rama-
dhan.

“Artinya harus ada lokasi 
sehingga pedagang ini tetap 
bisa berjualan. Nanti kita 
bicara soal lokasi ini den-
gan asisten daerah II untuk 
mententukan lokasinya di 
titik-titik mana saja,” ujar dia.

Adapun titik lokasi yang 
menjadi antisipasi pihaknya, 
kawasan Dalem Kaum, Asia 
Afrika dan Kepatihan. Sebab 
kawasan tersebut, masih 
menjadi favorit tempat ng-
abuburit warga Kota Band-
ung, katanya.  pra

Satpol PP Kota Bandung Antisipasi
Penjual Takjil di Zona Merah

Ravindra Airlangga Raih Suara
Tertinggi Kursi DPR di Kab. Bogor

CIBINONG (IM)- 
Wakil Ketua DPD Partai 
Golkar Jabar, Jaro Ade 
mengatakan, suara Ra-
vindra Airlangga hasil 
tabulasi C1 DPD Partai 
Golkar Kabupaten Bogor 
mendapatkan raihan ter-
tinggi dibandingkan calon 
anggota legislatif  (Caleg) 
DPR lainnya dari daerah 
pemilihan (Dapil) Kabu-
paten Bogor.

Terkait raihan itu, Jaro 
Ade mengapresiasi ketua, 
pengurus, kader Partai Gol-
kar dari tingkat desa hingga 
Kabupaten Bogor. Mereka 
diakuinya yang tak hanya 
memenangkan Ravindra 
Airlangga di Pileg 2024, na-
mun juga Prabowo-Gibran 
di ajang Pilpres 2024.

“Hasil tabulasi C1 yang 
sudah 80 persen, Ravindra 
Airlangga dan raihan suar-
anya hingga saat ini yang 
terbesar dibanding Caleg 
DPR lainnya, bahkan den-
gan perolehan Caleg dan 
suara Partai Golkar, Partai 

Golkar berpeluang meraih 
kursi tambahan di kursi ke 
9 atau kursi terakhir DPR 
dari Dapil Kabupaten Bo-
gor,” kata Jaro Ade kepada 
wartawan, Senin (26/2).

Jaro Ade menuturkan, 
raihan suara Ravindra Air-
langga tidak hanya menga-
lahkan Caleg lainnya yang 
senior dan incumbent atau 
pertahana, namun juga 
suara Airlangga Hartarto 
pada Pileg 2014 lalu.

“Suara Ravindra Air-
langga hari ini bahkan 
melebihi suara ayahnya 
pada Pileg 2014 lalu, ini 
merupakan hasil kerja keras 
Ketua Wawan Hkal Kurdi 
(Wanhai), Pengurus DPD 
dan kader Partai Golkar 
dari tingkat desa hingga 
Kabupaten Bogor atau 
kolektif  kolegial dalam 
memenangkan Prabowo-
Gibran dan Partai Golkar.

Namun, kami tentu-
nya tetap menghormati 
KPU yang masih berproses 
dalam perhitungan suara,” 

tuturnya.
Ia menjelaskan ke-

menangan Prabowo-Gi-
bran dan Partai Golkar di 
Kabupaten Bogor karena 
ada dukungan besar dari 
kaum milenial atau Gen Z.

Lalu, juga ada Joko 
Widodo (Jokowi) effect 
hingga banyak masyarakat 
yang sebelumnya memilih 
dari partai politik lainnya, 
bergeser dan memilih Par-
tai Golkar hingga Partai 
Golkar berpotensi akan 
memiliki 2 Anggota DPR-
RI, 2 Anggota DPRD 
Jawa Barat dan 10 Ang-
gota DPRD Kabupaten 
Bogor.

“Alhamdulillah, keper-
cayaan publik pada Partai 
Golkar meningkat di tahun 
ini, semoga amanah ini bisa 
dijaga, dilaksanakan dan 
diperjuangkan oleh politisi 
Partai Golkar yang terpilih 
menjadi anggota DPR-RI, 
DPRD Jawa Barat dan 
DPRD Kabupaten Bogor,” 
jelas Jaro Ade.  gio


